



## AMICHAJ-ZUHAUSE ÖFFNET WIEDER SEINE TÜREN!

Liebe Eltern, liebe Freunde,

wir freuen uns Euch mitteilen zu dürfen, dass das Jugendzentrum Amichai Kinder und Jugendliche mit offenen Armen bereit ist zu empfangen! Daher haben wir vor, mit einem den Corona-Vorschriften entsprechenden Schutzkonzept, ab dem **Sonntag, den 30.05.21** das Sonntags-Jugendzentrum mit Aktivitäten wieder zu beleben.

Es ist uns wichtig, ein Stück weit "Amichai Feeling" vor Ort wieder anzubieten, Begegnungen zu ermöglichen und gemeinsam Zeit zu verbringen.

Das Jugendzentrum wird nun wie folgt stattfinden:

Alter	Uhrzeit	Aufteilung	Gruppen
5 bis 6	13:00 bis 14:45	4 Kinder + 1 Madrich	Jeweils 4 Grüppchen
7 bis 8	13:00 bis 14:45	4 Kinder + 1 Madrich	Jeweils 4 Grüppchen
9 bis 10	13:00 bis 14:45	4 Kinder + 1 Madrich	Jeweils 4 Grüppchen
11 bis 12	15:00 bis 17:45	4 Kinder + 1 Madrich	Jeweils 4 Grüppchen
13 bis 14	15:00 bis 17:45	4 Kinder + 1 Madrich	Jeweils 3 Grüppchen
15 bis 16	15:00 bis 17:45	4 Kinder + 1 Madrich	Jeweils 4 Grüppchen

Im Foyer der Gemeinde werden die Kinder und Jugendlichen derselben Altersgruppe in vier kleinere Grüppchen unterteilt, sodass jede kleine Gruppe von einem(r) Madrich(a) betreut wird. Innerhalb dieser Grüppchen wird das Programm anschließend durchgeführt. Dabei werden die Betreuer darauf achten, dass die Maskenpflicht sowie ein Mindestabstand von 1,5 Meter eingehalten wird.

Bei schönem Wetter lässt sich das Programm auch in den Außenbereich (z.B. auf den Spielplatz, Park oder auch auf den Schulhof) umsetzen, sodass zwei Grüppchen in „eine“ Gruppe unter Einhaltung des Mindestabstands von 1,5 Metern am Programm gemeinsam teilhaben können.

In geschlossenen Räumen halten wir uns an die Vorgaben des Hessisches Ministeriums für Soziales und Integration der Corona-Verordnung für die Kinder- und Jugendarbeit.

Es werden jeden Sonntag alle Anwesenden in einer Liste eingetragen (Name, Vorname, Anschrift, Telefonnummer, bzw. Telefonnummer der Eltern, sowie den Zeitpunkt des Betretens und Verlassens der Gemeinde), sodass im Notfall eine Nachverfolgung aller Anwesenden unproblematisch ermöglicht wird.

Wir würden Euch bitten einen negativen Corona Test des Kindes (nicht älter als 48 Stunden) vorzulegen, entweder als Foto auf dem Smartphone oder einer Bestätigung in Papierform.

Falls kein Schnelltest zur Verfügung stehen sollte, bietet Amichai die sogenannten „Popeltest“ (1 pro Kind) an. Diese können täglich von Montag bis Mittwoch zwischen 15:00 und 18:00 Uhr im Büro des Jugendzentrums abgeholt werden.

Es ist uns wichtig, die Schutzmaßnahmen zur Eindämmung des Coronavirus einzuhalten. Daher bitten wir an die Regel zuhalten und in sämtlichen Räumen im Haus als auch auf dem Außengelände der Gemeinde eine Mund-Nasen-Maske zutragen.

Zwar ist es nicht dasselbe alte Amichai, aber wir sind dabei Schritt für Schritt in die Normalität zurückzukehren.

Wir hoffen nach dieser langen Pause wieder zahlreiche Chanichim in unserem Jugendzentrum begrüßen zu dürfen!

Wir freuen uns sehr. Bis bald.

Amichai-Team